
 

平成 26 年度  第 1 回星ヶ丘医療センター地域医療連絡協議会  議事概要  

日    時：平成 26 年 7 月 31 日（木）  14 時 30 分  ～ 15 時 30 分  

場    所：新会議室 A 

出席構成メンバー： 

【院外】 地域のの医師会代表 2 名、地域の行政職員 2 名、住民代表 2 名  

【院内】院長、副院長（１名 )、看護部長、事務部長、副看護部長（１名）、 

地域医療連携室長  

議    題：1.委員紹介  

       2.協議会の趣旨について 

       3.協議会規程について 

       4.その他  

会議内容： 

1．委員紹介   

 各委員の紹介をおこなった。 

 

２.協議会の趣旨について 

 協議会の趣旨について資料を基に説明をおこなった。 

 

３.協議会規程について 

主な発言は以下のとおり。 

①委員の構成について 

 規程案第 2 条（５）（６）は将来的な参加を踏まえ規程に加えた。 

②委員選定について 

 当院受診者の大半を占める枚方市、交野市を中心に地元からの意見を頂くため枚

方市、交野市から委員を選定した。なお、当院は地域医療支援病院として、北河内

二次医療圏域から委員を選定し、地域医療諮問委員会を定期的に開催している。  

③副委員長について 

 規程案第 4 条に基づき、副委員長は杉本委員長より藤本枚方市医師会長が推挙

された。 

以上、規程案は出席委員の了承を得て、規程として７月 31 日より施行する。 

 

４．その他  

出席委員より意見をいただいた。  

●住民代表構成員より 

老人大学のような勉強会（市民公開講座等）を開催希望の提案があった。 

→勉強会についても、出張講座や講習会などの形で積極的に取り組む方向で回

答。 

 

 

●市役所構成員より 

市役所行っている乳幼児健診後診察が必要な場合の受入継続の希望があった。 

→現在、小児整形外科の常勤専門医が不在のため難しい面もあるが、可能な限り



院内の整形外科医と相談しながら可能な限り対応していきたいと回答。 

 

●市役所構成員より 

胃がん検診率が低い地域であり、胃透視での胃がん検診を実施できる医療機関が

減少しているため、当院での検査が可能であれば対応の希望提案があった。  

→胃透視機器を３台保有しており、余力もあるため、受入方向で担当部署と調整を

行っていくと回答。 

 

●医師会構成員より 

当院の訪問看護ステーションに対する退院調整時カンファレンスや家屋調査の同

席依頼について、介護報酬上で算定できる時期になるべく開催してほしいと要望があ

る旨のご意見があった。 

→関係部署に伝え、検討すると回答。 

 

以上  

 

〔次回日程〕 平成 27 年 1 月  事務局で日程調整を行い各委員へ報告していく。  


